
　新年度を迎えて、あれやこれやと慌しい日々を重ねてきました。気がつけばはや、初秋の足音が
そこ彼方に。
　さて古い話で恐縮ですが、ちょっと聞いていただけますか。たしか小学校５年生の頃だったでし
ょうか。どちらかというとマイペースで、のんびりタイプの某少年。さほど好奇心旺盛という訳で
はないのですが、一つ輿にのると止まらない、という厄介な性格。その彼が何を思ったのか、溜らな
く暑い或る夏の午後、面倒臭がる母親に無理強いをして、大風呂敷二枚を縫い合わせて完成させた見事なテント、それと
懐中電灯改造の自慢のランプ。半ば呆れ返っている家族を尻目に、それらを近くの原っぱに引っ張り出して、格闘するこ
と数時間。立派に立ち上げたテントが、これから始まる冒険の旅のファンファーレを告げていました。某少年は、今こそ
インディー・ジョーンズになろうとしていたのです。
　そしてその夜、何百匹、何千匹もの薮蚊や得体の知れぬ物音や唸り声と独り戦いながら夜を徹して読み明かしたのは、
フランスの作家、ジュール・ヴェルヌの名作「十五少年漂流記」でした。
　さて、その後、某少年は成長し、大人になりました。あの時、異様な形で体験した一夜の「漂流」は、彼の人生のあの時、
あの場を離れ、まるで付き人のように彼と共に成長しながら、ひかり輝く宝石のような航跡を残して、彼方の岸を恋慕す
る一艘の船になったのです。はじまったら、おわらないものはありません。いずれ人は誰でも自分の人生を完結させます。
そのための道しるべも魔法も、時としての悲劇も喜劇も、善きも悪しきも、みなこの航跡の中にちりばめながら、やがて
錆となり、色褪せ、しおれ、枯れ、そして鹿となっていきます。
　しかし、もし時間をかけて我らが６０年の軌跡と鳥瞰すれば、この舟は今も勇猛に大海原を駆け、無数の歴史を編みな
がら、それぞれがそれぞれの人生の漕ぎ手となって、あの名作「十五少年漂流記」のように大海に挑む冒険者となって映
るのです。迎える創立６０周年事業が、冒険者たる会員諸氏の力強いかいなによって、見事達成されるように力を合わせ
ていきましょう。
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卓 話

クラブアッセンブリー  「新年度の方針と事業内容について」

上杉 豊明会長 ・ 橋浦　隆副会長 ・ 寺田 英夫会計 ・ 上出 衛二会場監督
数左 從光会員増強委員長 ・ 嶋田俊一郎親睦活動委員長

2921回　2015年7月2日　例  会 於：小松グランドホテル

★バッジ交換
　新旧会長・幹事 バッジ交換・贈呈

★定時総会
　　 議長 ： 上杉   豊明会長

① ２０１４～２０１５年度  決算報告 （数左 從光会計）
② ２０１４～２０１５年度  監査報告 （玉作 明寛監査委員）
③ ２０１５～２０１６年度  予算報告 （橋浦　 隆副会長）

メークアップ届

6／11　第３回予定者理事会　上杉、蓮井正樹、橋浦、寺田、上出、出口、松多、中田一於、小林幹雄、中西、斉藤、嶋田、澤矢、中澤
6／18　交換留学生市長表敬訪問　蓮井正樹、寺田、湯浅外志男、橋浦、宮城
6／23　小倉RC　橋浦
6／25　６月最終理事会　蓮井正樹、中橋、中西、寺田、数左、福島、嶋田、中田一夫、西、杉本、川腰、斉藤、谷内、松多、原後、澤矢
6／29　育英会寄付贈呈式　蓮井正樹、寺田、川腰
6／29　会計監査　蓮井正樹、寺田、数左、玉作

会員数 59名　出席数 47名
欠席数 12名　出席率 79.66％

例 会 報 告
2015年7月2日（木）
小松グランドホテル

上杉　豊明
　新年度が始まりました。一年間お世話になり
ます。２０１５－２０１６年度予算承認有難う
ございました。キャロラインさん、ようこそい
らっしゃいました。小松での日本的日常を楽し
んで下さい。宮城さん、お世話様です。

蓮井　正樹
　上杉会長、徳田幹事、橋浦副会長、一年間頑
張って下さい。私は一年間無事終えて、ほっと
しています。キャロラインさん、日本の文化を
楽しんで下さい。

杉本　雅規
　上杉年度の船出、会長、幹事、理事の皆様、
一年無事航海を後悔しないように荒海を越えて
ください。今年一年、次年のため勉強させてい
ただきます。キャロライン、Whatｓup!

橋浦　隆
　２度目の副会長を務めさせて頂きます。忙し
い会長、幹事の替りが増えるかと思いますが、
一年間宜しくお願い致します。

寺田　英夫
　本年、会計です。ガバナー補佐アシスタント
でもあります。会員の皆様、一年間宜しくお願
い致します。

上出　衛二
　上杉会長の堂々とした新年度の出発、おめで
とうございます。会場委員として、微力ながら
お手伝いさせて頂きますので、皆様のご指導よ
ろしくお願いします。

数左　從光
　会員増強に全力で取り組みます。クラブ全体
での、ご協力よろしくお願い致します。

嶋田　俊一郎
　２回目の親睦委員長です。皆さんよろしくお
願いします。

中橋　勝美
　蓮井年度、一年間ご苦労様でした。今日から
上杉年度のスタートです。一年間ご健康に気を
くばり、活力あるロータリーを目指してくださ
い。応援します。

蓮井　正亮
　本村丸と上杉丸の安全航海を祈ります。塚本
さん、東京証券のかねの音色はいかがでしたか。

中川　公三
　上杉年度の新しい出立をお祝い申し上げます。
一年間頑張って下さい。６月の誕生祝いありが
とうございました。

宮城　敏子
　上杉丸出航おめでとうございます。お経をと
なえながら、ゆっくり航海して無事帰港を祈り
ます。そして、会員の皆様に毎日の様にキャロ
ラインがお世話になり、とても感謝しています。
キャロラインもとても喜んで、毎日を楽しくす
ごしています。

中澤　宏介
　昨年度の引き続き副幹事をすることになりま
した。一年間よろしくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

卓 話

クラブアッセンブリー  「新年度の方針

2921回　2015年7月2日　例  会

★バッジ交換
新旧会長・幹事 バッジ交換・贈呈

★会長挨拶・報告　上杉  豊明★会長挨拶・報告 豊上杉  ★短期交換留学生バナー交換明豊明 ★短期交換留学生バナー交換

★各委員長報告　地区委員委嘱状伝達

キャロライン  オリビア  メイヴィス さん



卓 話

クラブアッセンブリー  「新年度の方針と事業内容について」

メークアップ届

7／2　第３回予定者理事会　上杉、蓮井正樹、杉本、橋浦、寺田、福島、中田一於　小林幹雄、松多、数左、中西、斉藤、嶋田、
　　　　　　　　　　　　　　 　中橋、西、中田一夫、川腰、原後、本村、澤矢、中澤
7／1　小松RA第１例会　　松多、川腰、野尻

会員数 59名　出席数 43名
欠席数 16名　出席率 72.88％

例 会 報 告
2015年7月9日（木）
小松グランドホテル

能美RC　会長　前田　英夫様
　　　 　幹事　田中　利明様
　表敬訪問に参りました。一年間宜しくお願い
致します。

能美ロータリークラブ
　表敬訪問に参りました。本年度も宜しくお願
い申し上げます。

加賀RC　会長　荒井　重男様
　本日は親クラブ小松ロータリークラブに表敬
訪問に参りました。加賀ロータリークラブの本
年度会長の荒井です。今年一年よろしくご指導
戴きます様お願い致します。

加賀RC　幹事　守岡　伸治様
　小松ロータリーの皆様「こんにちは」本年度
加賀ロータリー幹事をやります守岡です。よろ
しくお願いします。今年度６０周年、IMなど、
多くの事業の成功をお祈り致します。

小松東RC　会長　長野　守充様
　新年度が始まり、ご挨拶に参りました。どう
ぞ宜しくお願いします。

小松東RC　幹事　下野　啓介様
　今日は、伝統ある小松ロータリークラブに表
敬訪問させていただきました。よろしくお願い
します。

小松シテイRC　会長　吉田　正樹様
　本年度も宜しくおつきあいの程、お願い致し
ます。

小松シテイRC　幹事　安田　和夫様
　小松ロータリークラブの皆様こんにちは。今
年一年間よろしくお願いします。

小松シテイロータリークラブ
　本年度も宜しくお願い申し上げます。

上杉　豊明
　能美RC、加賀RC、小松東RC、小松シテイRC
の各会長、幹事の皆様、本日は表敬訪問によう
こそ、お出でくださいました。今後共、よろし
くお願い申し上げます。ガバナー補佐、本村公
志様、一年間お世話になります。各委員会の皆
様、お世話になります。

德田八十吉
　能美RC、加賀RC、小松東RC、小松シテイRC
の会長、幹事様、お忙しいところご訪問ありが
とうございました。私、幹事として第１回目の
例会です。一年間、ご指導賜りますよう何卒宜
しくお願い申し上げます。本村ガバナー補佐、
貴重なお話ありがとうございました。クラブア
ッセンブリーの各委員長の皆様、誠にありがと
うございました。一年間、何卒よろしくお願い
申しあげます。

中田　一於
　上杉年度の社会奉仕委員長を務めさせて頂き
ます。一年間、社会奉仕委員会の事業にご協力
をお願い致します。

福島　徹
　クラブ奉仕委員長として、一年間頑張ります
ので、宜しくお願い致します。

湯浅外志男
　本日はスポンサークラブの小松へようこそお
出で下さいました。４子クラブの会長、幹事様、
今年一年間、RIテーマ、世界へのプレゼントにな
ろうに挑戦、クラブの活性化に頑張って下さい。

中橋　勝美
　能美RC、加賀RC、小松東RC、小松シテイRC、
各会長、幹事様、表敬訪問ありがとうございま
す。一年間宜しくお願い致します。本村第２分区
ガバナー補佐、一年間ご活躍お祈りしています。

蓮井　正樹
　本村ガバナー補佐、初仕事おめでとうござい
ます。これから一年頑張って下さい。能美クラ
ブ、加賀クラブ、小松東クラブ、小松シテイク
ラブの各会長、幹事様、表敬訪問ありがとうご
ざいます。

小林　幹雄
　上杉年度の国際奉仕委員長を努めることにな
りました。よろしくお願いします。ロータリー
財団、米山奨学会へのご協力、心より願ってお
ります。本村ガバナー補佐、一年間頑張って下
さい。

北陸電力　若山　大樹様
　北陸電力の若山です。７月７日の松陽中学の
職業奉仕アドバイザーに参加しました。貴重な
体験が出来ました。ありがとうございます。

ニコニニコニコBOX

2922回　2015年7月9日　例  会 於：小松グランドホテル

★表敬訪問のご挨拶

能美RC

会長 ： 前田　英夫 様
幹事 ： 田中　利明 様

★表敬訪問のご挨拶

能美RC

会長 ： 前田　英夫 様

德田八十吉
幹事

クラ

　　　　　　　　　　　　　 　中橋
7／1 小松RA第１例会 松多

会員数 59名　出席数 43名
欠席数 16名　出席率 72.88％

例例会会
2015年7月9日（木）
小松グランドホテル

小松シテイRC
本年度も宜し

德 福島　徹
クラブ奉仕委員長

メーク

7／2 第
会会報報告告
年7月9日（木）

德田八十吉
幹事

出口　勲
職業奉仕委員長

ラブアッセ

福島　
クラブ奉仕

中田　一於
社会奉仕委員長

本、橋浦、寺田、福島、中田一於　小林幹雄、松多、数左、中西、
橋 西 中田一夫 川腰 原後 本村 澤矢 中澤中橋
杉、蓮井正樹、杉本

アップ届

第３回予定者理事会 上杉

新年度センブリー  「新

徹
仕委員長

勲出口　
委員長職業奉仕委

小林　幹雄
国際奉仕委員長

斉藤 嶋田

業内容について」

本 橋浦 寺田 福島 中田一於 小林幹雄 松多 数左 中西正樹 杉本

度の方針と事業

中田　一於中
社会奉仕委員長社

本村　公志
ガバナー補佐

内容について」

小林　幹雄
国際奉仕委員長

公志本村　公
ー補佐ガバナー

加賀RC

会長 ： 荒井　重男 様
幹事 ： 守岡　伸浩 様

RC加賀R

長会長 荒井 重男

小松東RC

会長 ： 長野　守充 様
幹事 ： 下野　啓介 様

小松東RC小 小松シテイRC

会長 ： 吉田　正樹 様
幹事 ： 安田　和夫 様

小松シテイRC小

会長 吉田 正樹

所見



入会式

懇親会

●開宴挨拶　：上杉　豊明 会長
●新会員紹介：德田八十吉 幹事
●新会員挨拶：江戸　恒介 会員・髙木　千鶴 会員
　　　　　　　青木　　恵 会員
●乾　杯　　：橋浦　　隆 副会長
●ゲーム　　：新会員
●中締め　　：杉本　雅規 会長エレクト
●閉　宴　　：手と手つないで

司会：嶋田俊一郎  親睦委員長

2923回　2015年7月16日　新会員歓迎例会 於：小六庵

★各委員長報告

交換学生帰国のごあいさつ
記念品贈呈

＜新入会員＞　青 木　  恵 様

生年月日 ： １９７５年１月２２日生
会 社 名 ： 北國新聞社小松支社
　　　　　石川南地区代表 兼 小松支社長

キャロライン  オリビア  メイヴィスさん

留学渡米のごあいさつ
餞別贈呈

宮城  友希乃さん

あお　き　　　  けい

推薦者 ： 中西忠彦会員・那谷忠雄会員

いさつ

キャロライン オリビア メイヴィスさん

さつ

宮城 友希乃さん

年7月16日　新会員歓迎例会 於：小六

青 木　  恵 様

年１月２２日生
聞社小松支社
地区代表 兼 小松支社長

あお　き　　　  けい

中西忠彦会員・那谷忠雄会員

会 司会：嶋田俊一郎  親睦委

ビア  メイヴィスさん 宮城  友希乃さん

●開宴挨拶 ：上杉　豊明 会長
●
●
　
●
●
●
●

●



メークアップ届

7／1 　 ガバナー・元・次期ガバナー懇談会　湯浅外志男　　　　7／5 　 第１回諮問委員会　湯浅外志男
7／7 　 中学校職業アドバイザー派遣事業（松陽中学校）西　　7／12　第１回地区ローターアクト会長幹事会　川腰
7／16　６０周年実行委員会　記念事業委員　西、塚本、堀、中橋、濱本、玉作
7／16　２０１４－１５年度最終地区財務・監査合同委員会　西会員数 59名　出席数 45名

欠席数 14名　出席率 76.27％

例 会 報 告
2015年7月23日（木）
小松グランドホテル

橋浦　隆
　今日でクラブアッセンブリーも終わり、いよ
いよ来週ガバナー公式訪問となります。多くの
全員の出席をお願いします。

德田八十吉
　委員長の皆様、一年間一緒に頑張りましょう。
来週は、ガバナー公式訪問です。ご出席を是非
宜しくお願い致します。

松多　伸悟
　今年度、青少年奉仕委員長をさせていただき
ます。会員のみなさまご協力宜しくお願い致し
ます。

中橋　勝美
　今年度、ロータリー財団委員長の役目です。
時節がら、きびしいですが、ご指名の折には快く
お願い申し上げます。一年間宜しくお願いします。

中西　忠彦
　今年度、クラブ会報委員長を務めさせていた
だきます。年間予算の関係で、「見開き４ペー
ジ」となりますが、中身の濃い会報としたいと
考えております。また、会員の皆様にご協力を
いただくことも多々あると思いますので、何卒
宜しくお願いします。

斉藤　浩
　今年度、プログラム委員長をさせて頂きます。
皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致します。

野尻　順滋
　本年度、ローターアクト委員長をさせていた
だくことになりました。会員紹介等、皆様のご
協力を宜しくお願い致します。

中田　一於
　創立６０周年記念大会の実行委員長を仰せつ
かりました。各委員長及び会員の皆様の絶大な
るご協力を頂き、大会を成功させたいと思いま
すので宜しくお願い致します。

宮城　敏子
　７月１９日キャロラインと孫のゆきのの出発
の際に、お忙しい中をお見送りいただいた会員
の皆様、本当にありがとうございました。心よ
り御礼申しあげます。無事に着きまして、キャ
ロラインのお家のゲストハウスにお泊りさせて
いただいているそうです。ロータリーの皆様に
感謝感謝です。先週の夜間例会ありがとうござ
いました。

八十山和代
　昨年につづき、米山奨学会委員長を仰せつか
りました。会員の皆様のご協力を宜しくお願い
致します。

澤矢　豊伸
　本年度も引き続き副幹事をやらせていただき
ます。至らぬ所ばかりかと存じますが、宜しく
お願い致します。国土交通省の企画競争で、従
来の南加賀圏に入れて金沢圏でも特定を勝ち取
ることが出来ました。本来の方も、がんばりた
いと思っております。

ニコニニコニコBOX

メークアップ届

7／9　 加賀RC　上杉、德田　　　7／10　能美RC　上杉、德田　　　7／13　小松シテイRC　上杉、德田
7／14　小松東RC　上杉、德田
7／14　第１回ミニフォーラム　福島、新谷、江戸、原後、蓮井正樹、上出、川腰、小林幹雄、中田一夫、西、岡田、髙木

会員数 59名　出席数 52名
欠席数  7名　出席率 88.14％

例 会 報 告
2015年7月16日（木）

小六庵

上杉　豊明
　新会員の江戸さん、髙木さん、青木さん、入
会おまちしておりました。ロータリーを楽しん
で下さい。キャロラインさん、小松での生活
enjoyできましたか。また小松へ来て下さい。
宮城友希乃さん、元気でいってらっしゃい。宮
城会員、お世話様でした。

宮城　敏子
　今日は、小六庵での新会員歓迎例会ありがと
うございます。そして、キャロラインが、会員
の皆様に心づくしの面倒を見ていただき、本当
にありがとうございます。せわしない商売で、
本当に助かりました。早いもので、あと２日で
お別れです。孫のゆきのと一緒に出発いたしま
す。これもひとえにロータリーのおかげさまで
す。本当にありがとうございました。

杉本　雅規
　宮城さん、１ヶ月の留学渡米、楽しんで来て
下さい。橋浦さん、ゲームでは申し訳ございま
せんでした。悪気はありません。キャロライン、
Have a nice trip。小六さん、美味しい料理
ありがとうございました。

那谷　忠雄
　キャロライン　オリビア　メイヴィス嬢、日
本の印象はいかがでしたか？将来は日本との架
け橋になって下さい。宮城友希乃嬢、身体に気
をつけて異文明を精一杯吸収してきて下さい。
青木恵支社長、入会おめでとうございます。推
薦人になれて光栄です。おおいにRCを楽しん
で下さい。
　私事ですが、長年憧れていた、ベントレーブ
ルックランズ１９９６年式を入手することが出
来ました。これでスピード違反とはオサラバで
す。VIP席がいつも空席ですのでお声掛け下さ
い。

橋浦　隆
　新会員の江戸さん、髙木さん、青木さん、早く
小松RCに馴染んで、一年間皆出席でお願いし
ます。キャロライン、１ヶ月短い間でしたが、
楽しい思い出が出来ましたか。友希乃さん、テ
ネシーで楽しい夏休みを通して、これからの人
生のプラスとなる様にして下さい。

德田八十吉
　江戸様、髙木様、青木様、ロータリーにようこ
そ。大歓迎です。仲良く楽しいロータリーライ
フをお過ごしできますようにお祈り致します。
キャロラインさん、see  you  again!
　友希乃さん、お気をつけて、エンジョイして
きて下さい。宮城会員、お疲れ様でした。
　三代偲ぶ会が、９月５日に行われます。私に
とっては、とても大切な会です。是非、小松RC
の皆様ご参加宜しくお願い申し上げます。

ニコニニコニコBOX

2924回　2015年7月23日　例  会 於：小松グランドホテル

卓 話

クラブアッセンブリー  「新年度の方針と事業内容について」

松多 伸悟
青少年奉仕委員長

中西 忠彦
クラブ会報委員長

メークアップ届例例会会報報告告

クラ

松多 伸悟
青少年奉仕委員長

斉藤　浩
プログラム委員長

ラブアッセンラブアッセン

中西 忠彦中
ブ会報委員長クラブ

野尻 順滋
ローターアクト委員長

ブリ 「新年度の方針とブリー「新年度のブリ   「新

斉藤　浩
プログラム委員長 ロロ

中橋 勝美
ロータリー財団委員長

滋野尻 順滋
委員長ーターアクト委

中
ロータ

八十山和代
米山奨学会委員長

と事業内容について」と事業内

中橋 勝美
タリー財団委員長

八
米山

中田 一於
創立６０周年実行委員長

和代八十山和
会委員長山奨学会

中田 一於
員長創立６０周年実行委員



卓 話

ガバナー公式訪問 「ロータリーの魅力」

ガバナー　柳 生　好 春  様

国際ロータリー 第２６１０地区

」

2925回　2015年7月30日　ガバナー公式訪問 於：小松グランドホテル

★地区大会 （白山大会） PR

30日　ガバナー公式訪問

PR

★２０１４～２０１５年度　皆出席表彰

皆出席表彰 ： 記念品贈呈

岡田　靖弘 会員岡田 靖弘 会員

地区副幹事　太田喜代司 様

・ １０年表彰 ： 岡田　靖弘 会員
・ １５年表彰 ： 上杉　豊明 会員 （通算皆出席）
・ １５年表彰 ： 杉本　雅規 会員

・ ３０年表彰 ： 那谷　忠雄 会員
・ ３５年表彰 ： 新谷　紀栄 会員

那谷　忠雄 会員

岡田　靖弘 会員

新谷　紀栄 会員新谷 紀栄

杉本　雅規 会員杉本 雅規 会



メークアップ届

7／17　短期交換学生キャロラインさん、宮城友希乃さん見送り　上杉、橋浦、德田、蓮井正樹、岡田、宮城
7／24　第１回地区R財団委員会　杉本
7／26　 IAC、RAC、RC　３クラブ合同清掃奉仕事業　野尻、蓮井正樹、杉本、湯浅外志男、橋浦、德田、八十山、中澤

会員数 59名　出席数 45名
欠席数 14名　出席率 76.27％

例 会 報 告
2015年7月30日（木）
小松グランドホテル

ガバナー　　柳生　好春様
地区幹事　　石澤　　康様
地区副幹事　太田喜代司様
　地区大会の多くの参加を心からお待ち申し上
げます。

ガバナー補佐　本村　公志様
　柳生好春ガバナー、本日は忙しい中、公式訪
問有難うございます。「ロータリーの魅力」の
卓話、ガバナー補佐として大変参考になりまし
た。他のクラブの訪問に際し、話の中で利用さ
せて下さい。一年間非常に激務と思います。体
だけは気を付けて下さい。石澤康地区幹事、い
つも「ホロー」していただきありがとう。今後
共よろしくお願いします。太田喜代司副幹事、
１０月２４日２５日の地区大会、無事成功しま
すようにお祈りしています。

上杉　豊明
　柳生好春ガバナー、石澤康地区幹事、太田喜
代司地区副幹事、本村公志ガバナー補佐、各位
にはご来松、誠に有難うございます。一年間宜
しくお願い致します。「通算皆出席者」賞、有
難うございます。前回の例会、仕事で欠席いた
しました。ようやく８月を迎えます。超多忙な
７月でした。

蓮井　正樹
　柳生好春ガバナー様、７月２６日の I A C、
R A C 合同例会に出席していただきまして有
難うございます。また、小松うどんづくりにも
参加され、有難うございました。先日は、河北
R Cでの早朝地引網例会にも参加されたとのこ
とで、活動的ガバナーとして期待しています。

杉本　雅規
　柳生好春様、ガバナー公式訪問有難うござい
ました。また、お忙しい中、７月２６日のIAC、
RAC、RC３クラブ合同清掃奉仕活動に参加い
ただきまして、お疲れ様でした。皆出席表彰、
ありがとうございました。

橋浦　隆
　柳生好春ガバナーようこそ小松ロータリーク
ラブへ。また、先月３クラブ合同例会にお越し
頂き、有難うございました。２４年皆出席を頂
きました。これも健康であったからだと思いま
す。自分の体に感謝の一言です。

德田八十吉
　柳生ガバナー、石澤幹事、太田副幹事、本村ガ
バナー補佐、本日は誠に有難うございました。
皆出席の皆様、おめでとうございます。スゴイ
ですね！８月１日（土）午後９時より、土曜サ
スペンス、東ちづる主演、温泉おかみの殺人推
理　テレビ朝日系列全国ネットに三代の作品が
出演します。是非、ご覧下さい。

湯浅外志男
　柳生好春ガバナー様、石澤康幹事様、太田喜
代司副幹事様、ガバナー公式訪問にようこそお
出で下さいました。ご指導宜しくお願い致しま
す。柳生年度地区大会のご案内がありましたが、
楽しみにしています。

堀　伸市
　ガバナー柳生様、地区幹事の石澤様、ガバナ
ー公式訪問有難うございます。２年前、湯浅パス
トガバナーと伴に地区幹事として各クラブを公
式訪問したことを思い出しております。１０月
の地区大会、来年６月の日台ロータリー親善会
議が素晴らしい大会になりますこと、またお二
人の今後益々のご活躍をご祈念申し上げます。

新谷　紀栄
　本日、第２９２５回のガバナー公式訪問例会
にて、２０１４～２０１５年度の皆出席表彰で
３５年間皆出席表彰を戴きました。長いロータ
リー歴に感無量です。本当に有難うございまし
た。

岡田　靖弘
　柳生ガバナー様、石澤地区幹事様、太田地区
副幹事様、ご訪問有難うございます。１０年皆
出席表彰頂き有難うございます。皆様に助けら
れながらの１０年、あっという間に過ぎました。
今後とも欠席しないように頑張ります。

ニコニニコニコBOX

●ローターアクト新年度例会
７月１日（水）　於：小松グランドホテル

●ロ タ アクト新年度例会
７月１日（水）　於：小松グランドホテル

●交換留学生見送り（派遣、受入れ）●交換留学生見送り（派遣、受入れ）

●小松RC ・ 小松IAC ・ 小松RAC
　３クラブ合同奉仕事業

７月２６日（日）　於：小松工業高校

●小松RC ・ 小松IAC ・ 小松RAC
３クラブ合同奉仕事業

７月２６日（日）　於：小松工業高校

７月１９日（土）　於：小松空港



7月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX7月末の累計金額 433,000 円 !

2日　江戸　恒介会員
8日　元谷芙美子会員

9日　上田　　真会員
10日　川腰　栄一会員

14日　寺田　英夫会員
25日　原後　二郎会員

理事会メンバー

小松RC  2015～2016年度  職 務 分 担 表度 職 務 分 担 表

2015〜2016年度


